

Horst Fischer gewinnt WM-Silber

Bierfassheber vor Heimwettkampf

Gotha. Die Kraftsportler des Gothaer Bierfasshebers vereins schreiben seit Wochen Schlagzeilen. Die neueste: Horst Fischer wird bei der Weltmeisterschaft des Verbandes WUAP im Bankdrücken Zweiter bei.

Fischer bot in Eilenburg nach längerer Wettkampfpause einen guten Auftritt. In der Klasse M 50-54/ -90 kg begann Fischer – er wurde von seinem Vereinskollegen Bernd Sabrowski betreut – mit 145 kg und steigerte sich erfolgreich auf 150 kg. Leider wurde der dritte Versuch des Gothaers mit 152,5 kg nicht gültig gegeben. So freute sich Fischer über WM-Silber.

Am Samstag findet in der Gothaer Halle der Bierfassheber im Brahmweg die Finalrunde der Landesmeisterschaft im Bankdrücken statt. Ab 12 Uhr versuchen die viertplatzierten Gothaer Enrico Wolf, Mario Sülzenbrück, Andreas Berkner, Ronny Kreidl und Mathias Keimling den Abstand zu Platz drei zu verkleinern. In Führung liegen die Bankdrücker aus Großkochberg. Insgesamt nehmen acht Mannschaften teil.



Horst Fischer holte WM-Silber mit 150 kg. Foto: privat